

オオタカ

知多市立旭北小学校
平成27年11月19日

(URL) <http://www.medias.ne.jp/~kyokuhok/>

旭北

旭北学習祭

11月6日（金）、7日（土）に旭北学習祭を行いました。6日は全校児童が体育館に集まり、お互いの発表を鑑賞しました。7日は保護者、地域の方に発表を見ていただきました。どの学年も運動会後の短い時間の中で集中して準備、練習に取り組み立派な発表ができました。実際に自分で学習したことを通しての発表だったので説得力のある内容でした。

この行事を通して、学年のチームワークの高まりや、子ども達一人一人の成長を実感できたことが何よりです。

また、体育館後方にはPTAクラブの皆様にご覧いただきありがとうございました。どれも力作ばかりでした。日頃の活動を発表する機会になったことと思います。

応援していただいた、保護者、地域の皆様にご心より感謝申し上げます。



1年



2年



3年



4年



5年



6年

<プログラム>

- ・1年 おはなし せかいっしゅう
- ・2年 スイミー
- ・3年 自然がいっぱい 旭北 ふるさとじまん
- ・4年 旭北の森からのメッセージ
- ・5年 考えよう食の大切さ・和食の素晴らしさ
- ・6年 よりよい未来のために



<福祉実践教室>

10月16日（金）に福祉実践教室を行いました。外部講師の方をお招きして学年ごとに次の内容に取り組みました。

車いす，手話，点字，要約筆記，高齢者疑似体験
介護体験，ガイドヘルプ

この体験を通して、「障がいのある方から学ぶことがたくさんあること」，「障がいのある方と共生することの大切さ」を学ぶことができましたと思います。誰に対しても優しさと思いやりの心をもって接することが大切です。



<知多市小中学校音楽会>

11月14日（土）に市勤労文化会館で知多市小中学校音楽会が開催されました。本校からは金管クラブが「燃える闘魂」「ブラジル」の2曲を発表しました。これまでの練習の成果を發揮して力強い演奏ができました。



<ウェブ交流>

6年生がインドネシアの子どもたちとウェブ交流を行いました。インターネット回線を使い，お互いに自己紹介をし，その後，じゃんけんゲームや歌の交換をして楽しみました。これからも地球人としての意識が高まることを期待します。



<芸術鑑賞会>

11月17日（火）に劇団「みんな座」による芸術鑑賞会を行いました。「とべないホテル」と「白い龍，黒い龍」を見ましたが，どちらも迫力のある美しい影絵でした。6年生もスタッフとして演出に協力し，思い出に残る鑑賞会になったことと思います。

影絵を通して芸術の秋を楽しむことができました。

